

一丘小学校だより

バンビーノ=子ども (イタリア語)

令和6年12月24日

泉南市立一丘小学校

校長 木村 由香

Bambino

さまざま と く きょうりょく
様々な取り組みへのご協力をありがとうございました。

なが かった 2 学期も 今日で 終わります。今 学期 だけで 4 6 種類 の 学校 行事 や 取り組み を 行い ました。どれも、保護者 や 地域 の 方々、各種 関係 機関、さまざま な 企業 の ご 協力 なくしては 成り 立た ない もの ばかり です。おかげ さまで、子ども たちは さまざま な 行事 や 取り組み を 通して、多く の 経験 を 積む こと が でき ました。3 学期 も、1 月 17 日 の『ジョブ フェスタ』や フィリピン・ダバオ 市 と の 交流 を はじめ、たくさん の 取り組み を 予定 して います。

らい 年も、子ども たち の より 良い 成長 の ため、ご 支援 ご 協力 を よろしく お願 い いた します。



じんけん てんけん
人権点検デー



ブックフェスタ



1 年 フィリピン 文化 交流



はな
花いっぱいプロジェクト



5 年 イオン SDGs 発表



6 年 茶道体験



5・6 年 収穫体験



6 年 車いすテニス 出前授業



2 年 おもちゃランド

池の生き物 出前授業 4年

一丘小学校では、泉南市にお住いの田中正視先生と貝塚市立自然遊学館の天満先生に、年に何度か生き物の出前授業をしに来ていただいています。今回は4年生に、池の水の中にいる目ではなかなか見つけられない小さな生き物の授業をしてくださいました。

池で採取した水の中にある微生物を、顕微鏡で見つけ、それをモニターで見たり、タブレットで写真に撮ったりしました。子どもたちは、水の中の生物の採集の仕方や顕微鏡の使い方、プレパラートの作り方などを実際の体験を通して教わりました。そして、テレビモニターに映し出された小さなプランクトンの不思議な動きに驚きを隠せない様子でした。

毎回、専門家の造詣の深さからくる素晴らしい授業は、子どもたちの興味や関心の芽を増やし、身の回りの世界の見る目を変えてくれます。これからも地域の素晴らしい人材と子どもたちをつないでいける一丘小学校であり続けたいと思います。



1月の予定

1/8 (水) 始業式 10:30 下校
1/9 (木) 通常授業開始 給食開始
1/10 (金) 自分学習
1/14 (火) 体育集会
1/15 (水) 読書タイム 委員会
1/16 (木) ジョブフェスタ準備(5・6年)
1/17 (金) ジョブフェスタ (お弁当日)
自分学習

1/20 (月) 5年一丘中校区 SDGs ポスターセッション 朝ナビマ
1/21 (火) 地震火災避難訓練 児童集会
1/22 (水) 読書タイム オープンタイム
1/24 (金) 自分学習
1/27 (月) 朝ナビマ
1/28 (火) 美化集会
1/29 (水) 読書タイム
1/31 (金) 自分学習

2月の主な行事

2/1 校内音楽会 2/10 代休 2/11 建国記念の日
2/12 入学説明会・体験入学 2/20 いちお漢検 2/24 天皇誕生日振替休日

ジョブフェスタについてのお願い

1月17日(金)にジョブフェスタを行います。このジョブフェスタは、37種類の職業体験を学校内で行うキャリア教育の取り組みになります。いろいろな企業や個人事業者が、教室、体育館、運動場、中庭などで、無料のブースを開いてくれます。この取り組みに向けて、教職員全員で無料ブースを開いてくれる企業や事業者を探し続け、実現にこぎつきました。しかし時間と場所の関係で、給食の配膳がどうしても難しいため、保護者の皆様には、お手間をおかけし、大変申し訳ありませんが、おにぎりなど簡単な昼食でかまいませんので、昼食を持たせていただきますようお願いいたします。当日は東小学校の5年生も昼食持参で参加します。子どもたちの体験学習のため、保護者の皆様のご理解・ご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。